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南京有有队员上街讨薪
讨薪球员李瑶称南京有有俱乐部欠三十多人共计800万，有队员打赢官司但拿不到钱

■

官
方
表
态

南京市足协秘书长称体育局和足协对此事能力有限

“体育局不会替俱乐部出钱”

■

资
方
现
状

俱乐部仅剩一人一车
多名有有队员及队员家属在南京市体育局门口讨薪。 李瑶 供图

本报讯 （记者赵宇）去
年 5 月，南京有有俱乐部因
欠薪被中国足协取消了注册
资格。可是，该俱乐部从
2006 年就存在的欠薪问题
至今依然没有妥善解决。从
前日开始，南京有有队几名
球员、球员家属聚集在南京

“总统府”等地进行讨薪。
参与讨薪的球员、球员

家属都穿上了印有“南京有

有俱乐部欠薪 800 万”字样
的衣服，他们希望通过这种
方式引来外界的关注。

参与讨薪的队员李瑶接
受记者电话采访时称，俱乐
部承认欠薪，但一直没有把
拖欠的工资和奖金发给他
们，“三十多个人，总共欠了
800 万。”李瑶表示，俱乐部
欠自己 30 多万元。自从南
京有有俱乐部去年解散后，

他就已不踢球，在南京当地
一家公司做销售。

南京市体育局去年年底
曾协助队员们解决欠薪问
题，要求他们跟俱乐部把拖
欠的工资进行对账。对此，
有有俱乐部很配合，同所有
人对账完毕。但钱，依然没
有下发。

“体育局和俱乐部一直
在拖我们。”李瑶表示。

本报讯 （记者赵宇）
“确实有两个球员打赢了
官 司 ，但 俱 乐 部 确 实 没
钱。”昨日接受记者电话采
访时，南京市足协秘书长
牛勇这样说，他表示体育
局和足协在对于这件事上
也是能力有限。

牛勇表示，南京市能
够做的工作就是帮助球
员走劳动仲裁程序，另外
就是多与球员和俱乐部

进行沟通，“欠薪不光是
体育行业有，各行各业都
有。这些球员都是在我
们这里注册的，我们肯定
会尽力帮忙。”

据牛勇介绍，南京市
体育局和足协确实答应协
助球员解决欠薪问题，也
曾让俱乐部把欠大家的钱
对账清楚，“俱乐部也没
钱，我们也在各方面呼吁，
寻求解决问题的办法。”

从目前情况来看，南
京市体育局和足协，都不
会主动掏钱来解决欠薪问
题。“冤有头债有主，欠钱
这个问题肯定是有主体
的，所以还是要通过主体
来解决问题。”牛勇表示，
该事件应该算作是经济纠
纷，“社会上这类事件也很
多，如果都由政府或者相
关部门出面（掏钱），你觉
得合适吗？”

本报讯 （记者赵宇）
2010 年从中甲降入乙级，
2011 年被中国足协取消注
册资格，南京有有俱乐部最
近这一两年很落魄。如今，
该俱乐部仅剩下一个法人
和一辆破旧的大巴车。

据李瑶介绍，目前南京
有有俱乐部账面上已经没

钱，“俱乐部名下只有一辆
破旧的大巴车。”由于该俱
乐部已解散，因此也就不存
在工作人员，仅有法人金典
一人，他目前在斯威特大厦
内办公。

“我们多次找过金典，
但他也多次说，俱乐部账
上一分钱都没有。”李瑶

说。由于该俱乐部已没
钱，因此去年几个通过司
法途径打赢欠薪官司的队
员，也没法拿到钱，“强制
执行也没钱。”李瑶说。

昨日傍晚，记者通过
电话联系到了南京有有俱
乐部法人金典。他得知记
者的身份后，称“没时间”。


